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Avv. Mauro Belgeri      
Consigliere comunale, Il Centro      
Via Franscini 2A        
6600 Locarno        
 
      
    
      
 Racc. a mano 
 Lodevole      
 Municipio     
 per il tramite     
 On. Valérie Camponovo  
 Presidente del consiglio comunale 
 Piazza Grande 18    
 6001 Locarno 
      
 
    

 
Locarno, 02 dicembre 2024 
 
Onorevoli signori Sindaco, signora e signori municipali, 
 
avvalendoci delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di Consigliere 
comunale, inoltro la seguente 
 

Interrogazione 
 

Oggetto: illuminazione natalizia della facciata del Castello Visconteo 
 
1.Premessa 

 
L’atto parlamentare in narrativa si riallaccia a plurimi interventi a tutela di Piazza Grande e 
delle sue immediate adiacenze. 
 
2. Motivazione 
 
La dott. Simonetta Biaggio Simona (già capo dell’Ufficio cantonale dei beni culturali e 
borghese di Locarno), sulla Regione del 28.11.2024 ha scritto un importante articolo intitolato 
“Luci sul Castello di Locarno”, che in questa sede si cita parzialmente: 
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“ (…) La bellezza architettonica dello storico edificio è completamente annullata e appiattita dai 
colori sgargianti e dalle rappresentazioni natalizie banali, degne di un supermercato di 
periferia. (…)” 
 
È pertanto doveroso che i pochi che hanno a cuore i beni culturali della città e della sua storia 
intervengano anche questa volta. Infatti il Castello Visconteo, che al suo interno accoglie 
un’importante mostra di vetri romani – nota a livello internazionale, la sera si trasforma in un 
paesaggio disneylano che nulla ha a vedere con la bellezza di questo manufatto e ne offende 
pure il suo riconosciuto valore storico-culturale.  
 
 
 

*                           *                         * 
 

 
 
3. Conclusione / domande 
 
 
P.Q.F.M, 
 
richiamate le norme di legge menzionate, come pure ogni altro disposto in concreto applicabile 
alla fattispecie, 
fatto riferimento a quanto precede, 
ci si permette di chiedere cortesemente al lodevole Municipio quanto segue: 
 
 

1. Il Municipio è stato informato dai promotori dell’illuminazione notturna prevista 
al Castello Visconteo? 
 

2. Da parte dei promotori è stata inoltrata una notifica in merito, trattandosi di un bene 
culturale? 
 

3. Essendo un intervento che riguarda il perimetro del Centro storico, quale preavviso ha 
formulato la competente Commissione del Centro storico? 
 

4. Questa illuminazione è stata autorizzata dal Municipio? 
 

5. Trattandosi di un bene culturale d’interesse cantonale il Cantone è stato consultato e ha 
formulato un suo preavviso in applicazione della Legge sulla protezione dei beni 
culturali? 
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6. Che valutazione dà il Municipio a questa illuminazione che trasforma il Castello 
Visconteo in un paesaggio disneyano, in contrasto con il grande valore storico del 
manufatto? 

 
 
 
 
 
 

Con ogni ossequio 
 
 

Avv. Prof. Mauro Belgeri, cons. com. Il Centro 
 
 

 


